
郑州读者A16

身边发生的逸闻趣事烦恼悲伤，想找人说说，我们倾听。
拍的照片、画的漫画、写的博客，尽管发来。

廉价“空中巴士”的出世，是否意味着我
们已跨进了廉价航空时代？先别轻率下结论。

决定廉价航空成败的是不可控成本。
不可控成本包括航材、航油及飞机的起降
费用等。这些占到70%的不可控成本，才是
决定中国走进航空廉价时代的关健所在。

就目前而言，挤压航空公司的服务成
本空间并不太大，只有以不可控成本为着
力点，把多年铁板一块的垄断问题，由幕后
推向前台，将其慢慢化解。倘若这方面的
坚冰不能击破，可以想见的是，廉价航空的
梦想无法实现，老百姓也不可能从中获益。

[ 发言人 ] 吴睿鸫

[ 话题 ]
国内首家廉价航空公司——春秋航

空，酝酿筹建郑州基地，3～5 年内开通 40
条廉价航班。 本报9月4日A05版

[ 主题 ]

航空垄断与廉价绝缘

都灵漫游：看到“这个版面，您是主角”“从您
的视角看世界”，我感到很欣喜。不知道这个版面
是新开办的还是早就有了，反正我是第一次看到。

我是个不爱表达的人，一般是睁一只眼闭一只
眼。可是现在确实有很多事情让你不能不说，否则
觉着不快，所以我觉着我要积极地参与进来，关心
自己的生活，关心自己生活着的城市。我现在觉
得，周围有很多事情需要我们去关注。

郑州晚报：说得不错，读者版就是让读者
畅所欲言的地方。

都灵漫游：太好了，我有了发言的地方了，
不会什么事都往肚里放，可是我打字的速度太

慢了，可能你受不了。
郑州晚报：没事，请相信我的耐心。说一

说生活、工作中的经历，或者对郑州这座城市
的看法、建议都行。

都灵漫游：嗯。我总感到上下班时交通非常
拥挤，公交车老和自行车抢道，很令人烦心。郑州
市早就说要建地铁，怎么不见动静呀？

郑州晚报：呵呵！地铁建设是个系统工程，
需要经过论证报批勘察等过程，不过咱郑州的
地铁线路已经初步拟定，一号线用不了几年。

都灵漫游：但愿能早一天建好。
QQ值班记者潘默

□晚报记者 李丽君 实习生 曹晓雪

拿着长竹竿骑车太危险
徐女士：上周日下午骑车带孩子

路过纬一路与花园路交叉口往紫荆山
拐时，三个十二三岁的男孩子，一边骑
车一边手里拿着一米多长的竹竿，速
度很快地从人行道驶向慢车道，一下
子和我的车撞在了一起，幸亏竹竿掉
在了地上，否则后果不堪设想。

你见过这只小狗吗
王女士：两个月前在京广路市六

院门口，丢失了一只小狗，全身白色，
是只京巴狗，小狗的名字叫欢欢，脖子
里系有一条红色的绳子。

没有斑马线，交通很混乱
李先生：紫荆山路与航海路交叉

口没有斑马线，交通非常混乱，建议有
关部门及时画斑马线，畅通交通。

天亮了路灯还没关
王女士：早晨6点半天已经很亮了，

但中原路与桐柏路上的路灯还亮着。节
约能源人人有责，相关部门是否可以根据
天亮的时间灵活掌握路灯的开关。

学校门口有一伙人强买强卖
芦女士：开学后，幸福路铁路机械

学校门口有一团伙拿着劣质护肤品，
缠着刚从农村过来的学生强买强卖，
非常霸道。

搞招聘非得占住人行道？
吴先生：在红旗路与经二路交叉

口经二路的人行道上，有很多公司占
道招聘人员，影响附近居民的出行，希
望有关部门关注一下。

丁字路口拥堵状况何时了？
王女士：华山路与郑上路丁字路

口，从华山路往西左转弯，路边的石头
很高，这里没有一个正规的通道，经常
造成车辆拥堵。

上个月，“德亿
路”上突然竖起了一
块新的路牌，路牌上
写着“林科路”，路名
的突然更改让生活
在附近的居民很不
适应。 朱慧卿

荷塘赏花有两个好去处
昨日,本报A14版刊发《拍荷花,这个地

方不错》新闻后,很多读者打热线电话询问
看荷花的具体地点。在这里，记者向大家
推荐黄河边两处交通便利的荷花塘。

第一处荷塘位于黄河游览区内的跑马
场南边,炎黄二帝像的正北方向。第二处
荷塘位于黄河大堤上的丰乐农庄内。

记者提醒观赏荷花的市民，这几天阳
光依旧强烈,要做好防晒准备。另外，喜欢
摄影的朋友最好准备长焦镜头,这样才能
更好地表现荷花的质感。 晚报记者 王梓

看过读者版，不爱表达的读者打开话匣子

晚报让俺当主角
他现在最大的愿望就是郑州地铁能尽快建好

学校门口强买强卖
这伙人太霸道
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